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CAMPANHA SALARIAL 2005  
OS NÚMEROS DO FÓRUM ESTÃO CORRETOS. REUNIÃO DE NEGOCIAÇÃO 

DO ÍNDICE COM OS REITORES SERÁ DIA 12/05/05 
 

Companheiros, o momento é de expectativa e mobilização. Iniciamos uma semana 
importante na campanha salarial 2005. Os Reitores agendaram a primeira rodada de 
negociação da nossa Pauta Unificada de Reivindicações para próxima quinta-feira, 12/05/05. 

Na última sexta-feira, 06/05/05, ocorreu a reunião entre as equipes técnicas do Fórum 
das Seis e do CRUESP.  Apresentamos a projeção do Fórum para arrecadação do ICMS, o 
índice de inflação do DIEESE e a composição do índice de reajuste salarial. Quanto à 
arrecadação do ICMS, a previsão utilizada pelas reitorias em seu orçamento é de 35,6 bilhões, 
a mesma do Governo do Estado. O Fórum apontou ser essa uma estimativa já superada e que 
trabalha com a previsão de uma arrecadação entre 37,5 a 38 bilhões. Além disso, a 
arrecadação já consolidada até abril/2005 está superando a previsão do Fórum em torno de 
3%. Porém, esta tendência não deve ser mantida nos próximos meses e ficará dentro da 
perspectiva do Fórum. A estimativa é de um crescimento em torno de 13% em relação à 
arrecadação do ano passado. Quanto à inflação, o índice divulgado para os últimos 12 meses é 
de 8,49% (ICV-Dieese), que somado às perdas inflacionárias desde 2001 (diferença entre os 
índices de reajuste conquistados e a inflação nos últimos anos) totalizam o índice de reajuste 
estimado em 13%.  Vale lembrar que o índice FIPE de inflação fechou em 7,94%. 

Os técnicos do CRUESP concordaram que a previsão de arrecadação inicial utilizada 
realmente será superada e que a fórmula de projeção do Fórum está correta, porém, eles 
projetam o cenário futuro de forma mais conservadora que o Fórum. Além disso, estão 
preocupados com o projeto da LDO-2006 encaminhado pelo Governo do Estado, que prevê, 
em seu artigo 29, a retenção na fonte do valor do IPESP devido pelas Universidades. Isto 
colocaria a UNICAMP e a UNESP em uma situação difícil no próximo ano. O Fórum 
argumentou que também tem esta preocupação e continuará a luta junto à Assembléia 
Legislativa por mais verbas para as Universidades e a revogação deste artigo na LDO, bem 
como mudar a vinculação da verba para as universidades do ICMS para a receita tributária do 
Estado. Essa última mudança, na prática, estará aumentando o montante de financiamento das 
Universidades.  Portanto, devemos lutar para que não ocorra o desconto da parte da verba 
destinada à habitação da arrecadação do ICMS, antes do repasse para as Universidades.  

Outra iniciativa será apresentar emendas na LDO aumentando o percentual do ICMS 
destinados às Universidades e garantir verbas definitivas visando à manutenção da expansão 
de vagas já realizadas. Para o sucesso destas iniciativas, é necessário que os gestores da 
Universidade também atuem. Os técnicos concordaram e estarão pautando em reunião com os 
reitores estas questões.  

Solicitamos ainda, a necessidade de informações técnicas, no momento de negociação 
com os reitores, sobre as medidas tomadas nas Universidades em relação à assistência 
estudantil e auxílio alimentação, visto que negociamos no ano passado a busca progressiva de 
um tratamento isonômico destas questões nas três Universidades.   

O cenário é positivo para a primeira rodada de negociação. Esperamos coerência dos 
reitores frente aos números.  
 
Calendário: 
- 11/05/05  - Reunião do Fórum das Seis, na Adusp, às 16h. 
- 12/05/05  - Reunião de Negociação Fórum e Cruesp, na Reitoria da Unesp, às 15h. 
- 13 a 17/05/05 – Rodada de Assembléias nas Entidades do Fórum das Seis 


